

248	UTBM Service communication	FranceBleu.fr	16 septembre 2024
		Site web	Vie quotidienne - vie étudiante- attractivité campus

L'université et les collectivités chouchoutent les étudiants de Belfort et Montbéliard

Aboutissement d'une enquête de deux ans, le schéma territorial de la vie étudiante décline ses premières réalisations sur le campus métropolitain de Belfort et Montbéliard. L'idée est de faciliter la vie quotidienne des 8.000 étudiants métropolitains. Une appli, une ressourcerie, un City-Stade.

Après deux ans de concertation, place à l'action. Le schéma territorial de la vie étudiante se dessine désormais pour les différents campus de Bourgogne Franche-Comté. A Belfort et Montbéliard, **il s'agit de faciliter la vie quotidienne des 8.000 étudiants** pour renforcer l'attractivité du campus métropolitain. « Ce qui m'a surpris, c'est leur volonté de s'intégrer au sein de leur territoire » explique Lamine Boubakar, administrateur provisoire de l'université de Bourgogne Franche-Comté. « Et ils ont à cœur d'améliorer la vie étudiante, pour eux et leurs camarades, avec un esprit de solidarité ».

L'une des réalisations qui préfigure des actions à venir est **la Ressourcerie Etudiante installée depuis peu à la résidence Duvillard à Belfort**. « Chargée d'une activité sur la précarité étudiante pour le Crous, j'ai découvert qu'il y avait beaucoup de dépôts sauvages de mobiliers, déposés par ces étudiants étrangers qui ne pouvaient pas emmener ces affaires avec eux. Du coup, on s'est dit pourquoi ne pas récupérer ces objets pour les prochains », explique Cassandra Dijoux, étudiante en Carrières Sociales. Et la ressourcerie du Crous est née.

Cassandra Dijoux, étudiante en DUT Carrières Sociales et initiatrice de la Ressourcerie, lance un appel sur francebleu.fr. Elle est à la recherche d'une alternance dans sa spécialité : parcours animation sociale et socio-culturelle ou dans la précarité étudiante pour laquelle elle reste investie au sein du Crous de Belfort Montbéliard.

Une autre réalisation qui vient d'être livrée **à côté de l'UTBM de Sevenans : un plateau sportif : le City-Stade**. « Ça permet de sortir du cadre des études. Surtout à Sevenans où il n'y pas grand-chose. De rencontrer des gens, de se sociabiliser, sans prendre la voiture » explique Pierre-Louis Baignier, vice-président étudiant de l'Université de Technologie de Belfort Montbéliard.

Mais la palme de la bonne idée revient au pôle métropolitain de Belfort, Montbéliard, Héricourt. Il s'agit d'une application mobile dédiée à la vie quotidienne sur le campus de Belfort et Montbéliard : campus métropolitain. «L'enjeu pour nous, c'est de leur donner des informations utiles à leur vie étudiante : le logement, le transport, les services, l'engagement citoyen, l'offre de formation et tout ce qui fait l'attrait du territoire», détaille Arnaud Jacquinot, le directeur du Pole Métropolitain Belfort Montbéliard

De Christophe Beck.

[lien article](#)